

MoRaScha:

Frauengesprächskreis Schaafheim

Gemeinsam ein Thema erarbeiten und
anschließend Frühstücken

Von Christine Ostheimer

28. Okt. 2024



Der Frauengesprächskreis Schaafheim trifft sich ein Mal im Monat um 9.00 Uhr morgens im Gruppenraum in Schaafheim um gemeinsam ein Thema zu erarbeiten. Im Anschluss an den thematischen Teil findet immer ein gemeinsames Frühstück statt. Interessierte Frauen sind hierzu immer herzlich eingeladen. Das Programm finden Sie auf der [Website](#) und es liegt in der Schaafheimer Kirche aus.